

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

„wann ist ein Mann ein Mann“, fragt Herbert Grönemeyer bereits seit 1984 in seinem Lied „Männer“. Doch was macht einen Mann überhaupt aus – und was nicht? Gibt es so etwas wie eine männliche Identität?

Im Rahmen der Veranstaltung „Mann. Männer. Am Mannsten? Zwischen Identität und Rolle“ werden die verschiedenen Männerrollen und -bilder näher betrachtet. **Dr. Reinhard Winter vom Sozialwissenschaftlichen Institut SOWIT Tübingen** hinterfragt u.a. in seinem Vortrag die Identitätsbildung von Männern. Zudem soll in diesen Kontext die Rolle der Pornographie eingeordnet werden: „Sind Pornos für Männer gesund?“ Dr. Reinhard Winter stellt Ergebnisse einer aktuellen Studie vor und ordnet sie in den Zusammenhang mit Männergesundheit und -identität ein. Und in einer offenen Diskussion um männliches Rollenverständnis wirft **Pfarrer Joachim Schilling, Landeskirchliche Fachstelle Männerarbeit im EMNW Stuttgart**, die Frage auf: „Ist Mann auch ohne das ‚Konzept Frau‘ zu denken?“

Wir laden Sie als Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich zur Teilnahme und Berichterstattung ein, und freuen uns über eine Ankündigung der Veranstaltung:

„Mann. Männer. Am Mannsten? Zwischen Identität und Rolle“

- 05. bis 06.02.2024, Evangelische Tagungsstätte Bad Boll
- Bitte melden Sie sich gerne vorab per Mail an: miriam.kaufmann@ev-akademie-boll.de
- Weitere Infos zur Veranstaltung: <https://www.ev-akademie-boll.de/tagung/400824.html>

Die Veranstaltung der Evangelischen Akademie Bad Boll richtet sich an Fachleute aus dem Bereich der Männerarbeit und findet in Kooperation mit „Evangelisches Männer-Netzwerk Württemberg“ sowie „männer.bw | Forum Männer und Väter in Baden-Württemberg“ statt.

„begegnen. begeistern. bewegen.“

Die Evangelische Akademie Bad Boll bietet Veranstaltungen in den Bereichen Gesellschaft, Politik, Kultur, Wirtschaft und Kirche an. Fachlich fundiert führt sie Menschen mit unterschiedlichen Positionen zusammen. Zentrales Anliegen ist es, die Teilnehmenden zu inspirieren, zu vernetzen und neue Ideen hervorzubringen. Die größte, 1945 gegründete Akademie in kirchlicher Trägerschaft in Europa ist gleichzeitig die älteste kirchliche Akademie Deutschlands. Jährlich nehmen rund 7.500 Gäste an mehr als 120 Veranstaltungen teil.

Pressekontakt: Miriam Kaufmann | Tel.: 07164 79-300 | miriam.kaufmann@ev-akademie-boll.de